

Nutzung der neuen Dreifach-Turnhalle Röthenbach
Antrag der Stadtratsfraktion der CSU vom 24.07.2007

Empfehlung

der Sportkommission vom November 2007

- öffentlich -

- einstimmig -

I. Die Belegung der neuen Sporthalle Röthenbach durch den SportService erfolgt unter Beachtung der bei der Vergabe gültigen Kriterien vorrangig an die im näheren Einzugsgebiet der Sporthalle ansässigen Vereine. Im weiteren Verlauf werden sie bei der Belegungsplanung mit eingebunden. Die Vergabe der Halle an einen Verband ist nicht vorgesehen.

II. Herrn 2. BM / SpS z.w.V.

Der Vorsitzende:

Die Schriftführerin:

I.V.

gez.

gez.

Förther

Bürgermeister

Walther